



EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA ORINOQUÍA

ElConuco.com



TVCableAcacias

ElConucoAcacias

312 365 1651

Inicio > Destacado > CUARENTENA EN CAMPO RUBIALES: **ECOPETROL** CONFIRMÓ TRES CASOS DE COVID-19

Destacado Regional religion

CUARENTENA EN CAMPO RUBIALES: **ECOPETROL** CONFIRMÓ TRES CASOS DE COVID-19

Por **Gilberto Díaz Pardo** - Junio 18, 2020 - 3:57 pm 22 0



Rcn.

Tras la llegada del coronavirus a Campo Rubiales, en Puerto Gaitán (Meta), la estatal petrolera **Ecopetrol** diseñó un plan preventivo para evitar una propagación masiva de contagio y brindar protección a sus trabajadores.

Bernardo Forero, gerente de operaciones de **Ecopetrol** en Campo Rubiales, indicó que a la fecha se han realizado más de 4.200 pruebas moleculares a sus colaboradores, con los que se pudo identificar que tres de ellos (contratistas) arrojaron resultado positivo.

Dijo, además, el funcionario de la estatal petrolera que una comisión de epidemiólogos visitó el campo para verificar el cumplimiento de las medidas y realizar el cerco epidemiológico de los contagiados.

«El plan preventivo de **Ecopetrol** permite detección temprana de COVID-19 y proteger trabajadores en campo Rubiales (...) A todo trabajador o contratista se le realiza prueba antes de ingresar al campo (...) Si se detecta un caso, no ingresa a turno y recibe atención médica; a la fecha se han realizado más de 4.200 pruebas PCR», dijo el dirigente de **Ecopetrol**.

Confirmó que trabajadores contratistas que estaban disfrutando su descanso fueron quienes tuvieron resultado positivo en su prueba PCR y quienes se encuentran en buenas condiciones de salud.

Aseguró que **Ecopetrol** adelanta trabajo coordinado con la secretaria de Salud del Meta y la dirección local de Salud de Puerto Gaitán, para realizar estudio epidemiológico y que se realizará un periodo de "cuarentena preventiva".

"Rubiales trabaja con el personal mínimo requerido para mantener producción y con estrictos protocolos de bioseguridad", dijo Bernardo Forero, gerente de operaciones.

Otra medida y para evitar la propagación de la COVID-19 en los campos de producción de Rubiales y Caño Sur, localizados en el Meta, **Ecopetrol** determinó que todos los trabajadores y contratistas que estén próximos a iniciar su turno laboral deben tomarse previamente y sin excepciones la prueba para detectar el virus.

La compañía estatal ha estado en contacto con las empresas contratistas donde laboran las personas con COVID-19 para brindar el apoyo correspondiente.

Otras medidas que se implementaron en el campo de Rubiales han sido, la aplicación estricta a los protocolos definidos por la Empresa y de las recomendaciones de las autoridades nacionales, regionales y locales.

Se reforzaron los protocolos de ingreso y salida desde y hacia los campos por transporte terrestre y aéreo.

Antes de abordar los medios de transporte para ingresar o salir de las instalaciones se realiza la toma de temperatura y cada trabajador diligencia un auto declaración de condiciones de salud y estado físico.

Aplicación de evaluación médica para verificar las condiciones de salud en las instalaciones industriales, con más de 16 mil evaluaciones médicas.

Distanciamiento físico de dos metros en las filas de ingreso a los servicios de transporte y alimentación.

Limpieza y desinfección profunda y de forma periódica en las instalaciones administrativas, casinos y vehículos de transporte.

Aplicación de horarios de ingreso a los casinos para todos los trabajadores.

Uso de tapabocas de manera obligatoria en medios de transporte e instalaciones y restricción al ingreso de visita



Artículo anterior

ELN LIBERÓ A LA CABO DEL EJÉRCITO NUBIA LÓPEZ, SECUESTRADA EN ARAUCA

 **Gilberto Díaz Pardo**
<http://www.elconuco.com.co/>
 Síntesis de un compendio de información, cultural y noticiosa. Alternativa en radio, solo para personas de buen gusto 'Como usted'. Una señal virtual emanada desde el corazón de la llanura colombiana.

f @ t v

Artículos relacionados Más del autor



Destacado
ELN LIBERÓ A LA CABO DEL EJÉRCITO NUBIA LÓPEZ, SECUESTRADA EN ARAUCA



Destacado
A JUICIO DISCIPLINARIO GOBERNADOR DE ARAUCA POR POLÉMICO CONTRATO DE LATAS DE ATÚN



Destacado
COLOMBIA RESPALDÓ RECOMPENSAS DE EE.UU. POR IVÁN MÁRQUEZ Y SANTRICH



0 Comentarios EL CONUCO Política de Privacidad de Disqus 1 Iniciar sesión

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse Agrega Disqus a tu sitio Do Not Sell My Data

DISQUS

MÁS POPULARES

- GOBIERNO DECRETA EMERGENCIA PENITENCIARIA Y CARCELARIA EN EL PAÍS POR CORONAVIRUS
marzo 23, 2020 - 11:02 am
- EL DÍA DEL NIÑO EN COLOMBIA, ULTIMO SÁBADO DEL MES DE...
abril 25, 2020 - 10:42 am
- CONOZCA LOS SECTORES ECONÓMICOS QUE PODRÍAN REABIRSE DESPUÉS DEL 25 DE...
mayo 6, 2020 - 8:15 pm
- POSITIVOS POR COVID-19 EN CAIMITO SUCRE.
junio 5, 2020 - 8:42 am

Cargar más

MÁS NOTIC

Más noticias

- MAS CONTAGIADOS POR EL COVID-19 YA SON 277.
marzo 23, 2020 - 12:27 pm
- AUXILIO ECONÓMICO RECIBIRÁN DESEMPLEADOS QUE SE ENCUENTRAN EN LISTA DE ESPERA...
junio 5, 2020 - 8:45 pm



SOBRE NOSOTROS

Medio informativo que lleva impregnada la impronta del respeto con las diferencias. No somos una más somos la diferencia. El poder de la información en la Orinoquía

Contactanos: periodicnelconuco@gmail.com

SÍGUENOS



Más noticias

- MAS CONTAGIADOS POR EL COVID-19 YA SON 277.
marzo 23, 2020 - 12:27 pm
- AUXILIO ECONÓMICO RECIBIRÁN DESEMPLEADOS QUE SE ENCUENTRAN EN LISTA DE ESPERA...
abrir / cerrar

Estás Escuchando: ECOS DEL

